



# Presume Jiménez seguridad

MAYOLO LÓPEZ

En medio de un ambiente festivo, la Gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, literalmente partió plaza anoche para rendir su Primer Informe de Gobierno.

Ataviada con un traje sastre azul celeste, la panista ocupó el centro del ruedo de la Monumental Plaza de Toros de la capital hidrocálida con los tendidos retacados de burócratas.

En vez de curules, los diputados del Congreso locales ocuparon barreras junto con los invitados especiales.

Jiménez ofreció un informe dividido en cinco ejes: Estado seguro y justo, Estado humano e incluyente (Salud y Educación), Estado competitivo e innovador, Estado ordenado y sostenible y Estado inteligente y abierto.

La Mandataria apoyó su discurso con videos, en los que se destacaban las obras de Gobierno. Los protagonistas de las grabaciones, entre ellos un estudiante, un campesino y una taxista, aparecían inmediatamente después en el ruedo para ser entrevistados por un locutor.

En su mensaje, la panista destacó que la entidad es uno de los tres estados más seguros, así como la inversión de mil 364 millones de pesos en el fortalecimiento



Especial

■ Tere Jiménez, Gobernadora de Aguascalientes, rindió ayer su Primer Informe en la Plaza de Toros hidrocálida.



■ Al evento asistieron Jesús Zambrano, Marko Cortés y Alejandro Moreno, líderes nacionales del PRD, PAN y PRI.



de tecnología, armamento y equipamiento policiaco.

“De acuerdo con el Inegi la percepción de seguridad creció 71 por ciento en los primeros siete meses de este año, la incidencia delictiva disminuyó a más de 11 por ciento en comparación con el año anterior”, subrayó.

“El 85 por ciento de los delitos reportados no quedan impunes y seguiremos avanzando”.

En materia de salud, resaltó la construcción de un sistema de salud humanista con la implementación del Seguro Popular estatal y la inversión de 4 mil 324 millones de pesos en esa materia.

Asimismo, destacó el desarrollo de la entidad, lo cual atribuyó al clima de paz y seguridad que se vive en la entidad y a la capacidad de sus habitantes.

“Durante el último año se ha conformado una cartera de 54 proyectos de inversión, mismo que representan 2 mil millones de dólares de inversión extranjera”, indicó.

En varias ocasiones, la Mandataria panista afirmó que la entidad es “el gigante de México”, mientras en las barreras aplaudían los líderes nacionales del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano.

También asistieron los Gobernadores de Chihuahua y Querétaro, sus correligionarios Maru Campos y Mauricio Kuri, así como el ex Gobernador Martín Orozco. Además, los senadores Josefina Vázquez Mota y Mario Zamora y el Alcalde de Puebla, Eduardo Rivera.

En representación del Presidente Andrés Manuel López Obrador, acudió el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo.

“Debemos apostarle a la unidad”, planteó la Gobernadora. “No les voy a fallar”, prometió. “Viva el gigante de México. Viva Aguascalientes.” remató.